

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 19 de noviembre de 2017

Canal: José Luis Sánchez Acosta

- **EJERCICIO DE RESPIRACIÓN: ES EL MOMENTO DE IR CAMBIANDO SUS ESTRUCTURAS MOLECULARES, ESAS ESTRUCTURAS EN LAS QUE HAS VENIDO.**
- **TODAS LAS ENFERMEDADES FÍSICAS -AUNQUE LAS VEAS FÍSICAS- SON ÁLMICAS. TIENEN SU PROCEDENCIA Y ES DE TU ALMA, ES DE TU MENTE Y ES DE TUS CREENCIAS, DE TUS CREENCIAS AMBIGUAS DE LA VIDA.**

[20171119] Mis bien amados, cuanto gusto me da el que estemos juntos, que Yo te exprese a ti mismo y que tú me expreses a Mí mismo. Hermanos, a vosotros les digo, estense tranquilos, estense quietos, solo vela por ti, recógete a ti mismo. **Y si has venido a sentirme, siénteme pues, siénteme porque Yo Soy el Corazón Central de tu corazón, porque Yo Soy el que Yo Soy. Hermanos míos, regójate en estos momentos, ven a ti otra vez, cuando te digo esto ven a Mí, es cuando te digo recógete, recoge todos tus pensamientos, todas tus creaciones y convierte todo lo negativo en positivo, conviértelo otra vez, que vuelva a la FUENTE DIVINA que eres tú mismo.**

Debes saber que hoy, hoy es un día nuevo para ti. Convive conmigo estos segundos tan siquiera. Y entonces les digo, **cambien vuestra estructura, lo que han creído, lo que han creído es vano. Porque vosotros eres el CREADOR, eres el NÚCLEO DIVINO, pero vosotros has creído más en tus creaciones equívocas y les das prioridades a ellas, en cuanto vosotros son los que deben transformar esas formas, esas vidas.** Cuando te hablo de vidas, es que te estoy hablando de muchos tiempos que has dejado y vosotros les llamas karmas.

Pero, en verdad te digo, entren en ese recogimiento espiritual y sintonízate con todas las cosas para cambiarlas, para que así aporten sobre ti algo nuevo. Porque Yo os les digo, hermanos, **no esperen algo nuevo sin que vosotros lo realices, todo debe transformarse por ti mismo y tienes que saber que eres tú mismo el que transformas las cosas, para que entonces vosotros ya estés experimentando algo nuevo en tu vida.** Hermanos, por lo tanto les digo, quédense sosiegos, quédense y vamos a convivir y vamos a estar como hermanos. Y vosotros no debes sentirte cuerpo, debes sentir que estás en este cuerpo. Ya no pienses más que este cuerpo es el que hace, el que habla, el que siente, el que escucha, no. **Vosotros eres el Creador y vosotros eres quien hablas y quien haces todas las cosas. Porque tú cuerpo es un instrumento tuyo, como quieras llamarle, un templo, una escuela, un vehículo, lo que vos quieras, pero eso nada más será y es y ha sido.** Que vosotros que son los SERES, son los que hacen y deshacen, son lo que disponen de vuestra voluntad para llevar a cabo vuestros fines.

Amados míos, **en verdad les digo, Yo Soy el que Yo Soy, Soy la Vida, Soy la Holgura, la Opulencia, Yo Soy la Perfección aquí, Yo Soy, Yo Soy, mis bien amados, y vosotros también lo son, lo son.** Que tienes deberes, que tienes compromisos contigo mismo y que eso es tu sufrimiento. Entonces sean conscientes de esta verdad y para que no actúen como cuerpo, no, eso es una ignorancia; para que actúes como SER, para que os te des cuenta que esto ha sido siempre, sí, en el alfa y en el omega, sí, en los dos puntos lo has sido vosotros. Pues hoy redímanse, redímanse y transformen, sí, transformen, porque eso es lo que debes y tienes que seguir haciendo momento a momento, para

que tu felicidad sea ya inminente. Yo les digo a vosotros, entren a esta meditación, siéntanla, que esta meditación es para ti; y entonces vienen las reflexiones, vienen estas reflexiones y debes de estar preparado a poderlas cambiar, porque tus creaciones no cambian solas, son sumisas a la ley, a la ley tuya; si dices sí, sí; si dices no, no. Todo esto tendrán que hacer vosotros y debes hacerlo y cuanto antes.

Por lo tanto Yo te vengo a decir, vosotros son los SERES en este cuerpo, sí, hermanos míos, sí. Pues en hora, hora de demostrar que vosotros estáis aquí en este mundo tierra y que debes cambiar las cosas, tus cosas, para que en tu mundo cambie todo. Y solo tú gozarás de tu mundo y solo tú vivirás en tu mundo, solo tú sabrás que lo has transformado, aunque veas lo que veas, eso es lo que Yo os les digo a vosotros, encarnados y desencarnados. Porque, de cierto os digo, a mis hermanos desencarnados los aqueja el pasado y no encuentran reposo, porque casi todos han creído mal en sus vidas, es por eso que no conocen a Dios y entonces ellos sufren y están sufriendo. **A vosotros les digo, prepárense, prepárense profundamente y no temas porque Yo estoy contigo, Yo estoy contigo y nunca les abandoné, ni les he abandonado, ni les abandonaré.** Porque por vosotros llegué aquí a vuestra tierra y me hice presente y estoy por vosotros y estaré por vosotros hasta no verte redimido. Pero una cosa os les digo, dense prisa, dense prisa en su alma, en su SER y entonces verán cuán grande es el Padre, sí, hermanos míos.

Ustedes deben continuar hasta descubrirse a sí mismos, gorriones divinos. Experimenten de esta razón, de estos ejercicios mentales, álmicos, donde se confirma que vos son los hacedores. Hoy vosotros tienes el compromiso de hacer, porque os les digo, no es en ningún lado que tienes que ejercer tu sacrificio, tu mundo, tu corazón, es aquí mismo. Entonces háganlo, háganlo, mis bien amados, conténtate contigo mismo, porque no es con nadie, no es a nadie, es a ti mismo, amados hermanos míos. Pues les digo, no esperes a nadie, no, vosotros tienes que tener la alegría, la paz, tienes que proseguí hasta logarte descubrir que vosotros son los únicos responsables de su vida. He aquí, Yo les digo que todo esto es tuyo, es de todo género humano que quiera salir de esa oscuridad.

En verdad a Mí me llena de gozo al verles aquí, al verles aquí reunidos. Entonces **practiquen, salgan, salgan de esa rutina donde están, porque en estos momentos Yo les digo, viven como rutinas. ¿Y cuáles son las rutinas? En lo físico es comer, beber, es trabajar y de allí salen todas las cosas que ven. Yo les bendigo en esta hora, Yo les bendigo. Y no lo olvides, eres tú mismo, eres tú mismo que tienes que salir adelante como un SER, un SER apuesto en la vida.** Amados hermanos, pero cambien el disco de la conciencia, cambien ya para que vosotros seas criaturas nuevas, criaturas dispuestas a presentar, a darle a tus hermanos una vida nueva también. Pero antes no lo puedes hacer mientras que vosotros no lo hagas en ti, es por eso que nunca os he mandado a predicar mi Palabra, nunca y vosotros lo sabéis. Porque primero eres tú, salirse de esa rutina, salgan, pues, de la prepotencia, del egoísmo, la envidia, los celos profundos. Y entra a este mundo que Yo Soy, sí, hermanos míos, sí. Párvulos míos, hoy en día sufren vosotros, pero es tu cuerpo, todavía el mero sufrimiento no está; pero sí el allí estar, permanecer en ese mundo negativo, ese mundo que vos mismo has construido y que no te deja ver que tú eres.

Ven aquí y has memoria, es que nadie, nadie recuerda, no vienen de afuera las cosas, aunque hoy las puedas ver así, no. Todo surge de ti, todo, la pobreza sale de la opulencia, la enfermedad sale de la perfección, todo esto brota de ahí. Pero, ¿no se dan cuenta que vosotros son? ¿Qué de vosotros ha salido todo lo que ves? Porque todo lo que eres ahí en tu interno, se manifestará en el ambiente material, sí, como siempre han aparecido, esto es: como el odio, la venganza, la ira. Benditos sean en esta hora, pero sigue en el proceso aquí. Deben vosotros de hacer algo nuevo, es que vosotros has estado estático solamente, pero no has realizado y por eso no se refleja en este universo, en este mundo.

He aquí, pues, ámense, pero ámense de corazón, sí, de corazón. Espero que vosotros tomes conciencia de esto que es tuyo, y entonces otra nueva vida será y se acercará a vosotros. Pero es necesario que vosotros salgáis de todas tus posturas que traes, que has hecho y que las traes, porque vosotros, quieras o no, que Yo te diga que vives en prepotencia, vosotros me podrías responder que

no, y Yo siempre te diría que sí, porque vosotros estáis ahí. Pues, en verdad te digo, salgan de eso y experimentemos otra clase de vida, porque hoy en tu tierra, aquí en tu tierra hay matanzas de humanos, hay sufrimientos, hay abatimientos por ti y de esto todo se lleva y se convierte en karma poderoso. Y vosotros deben salirse, es que no piensen que a vosotros se les otorga una vida más nueva, no, no. Es proseguir vuestra conciencia, sí, benditos míos. Todo esto tendrás que hacer, pero no es mañana, déjame decirte que no es mañana, es hoy mismo, hoy mismo para que vosotros te llenes de rejuvenecimiento, de rejuvenecer, amados hermanos.

Hermanos, están aquí y Yo estoy aquí también contigo, solo cree, solo créeme que estoy y estoy; si vos me cree lejos, pues lejos no podrás hablar conmigo. Amados míos, gocen de este momento, gocen de este instante, siéntanse seguros, siéntanse libres; véanse agotando, cambiando toda forma que es negativa para ti hoy, que ya no quieres aquello, quieres que esto viva en ti. Hermanos, **Yo Soy el que Yo Soy, y vosotros puedes decirlo también, qué importa que te haga resaltar el lado opuesto, es que debe de ser así porque tú eres su Creador y eso necesita cambio y tú tienes que darlo.**

Pueblo mío, Yo os les quiero seguir dando estas respiraciones profundas para que te sientas contento, para que te sientas feliz.

-El Divino Maestro empieza a respirar profundamente, inhalando por la nariz y exhalando por la boca, de la misma manera, siguiendo con sus instrucciones, todos los presentes empiezan a respirar acompañando al Maestro.

Hermanos míos, seguidme pues con vuestra respiración, pero todos, pero todos, mis bien amados, porque es bueno que sientan un regocijo, es bien que vosotros te sientas regocijado en tu interno, es bien que sepas que tú eres el Hacedor, el Creador de todas tus cosas. Y es bueno que vosotros lo vivas ahí y lo puedas clarificar en tu alma, en tu mente, en tu pensamiento, lo puedas soltar a los cuatro vientos y que se inunde este lugar por nosotros mismos.

Respiren más y más amorosamente, que quiero depositar ante vosotros lo sublime, lo bello, ahí profundamente en tu interno, mis bien amados.

-Todos los presentes continúan con su respiración profunda.

Pues entonces es el momento de ir cambiando sus estructuras moleculares, esas estructuras en las que has venido, es necesario que vosotros las conozcas; y te reconozcas como el Creador Pleno de todas tus vivencias, sí, mis bien amados. Pues, entonces, en esta vida, no tienes que sentir nada más grande que tú, nada, porque no hay nada más grande que tú. Yo os digo que el Creador es el único SER, el que crea todas las cosas y todas las cosas le sirven de nuevo, le sirven modificadas en todo su SER.

Hermanos míos, pues respiren profundo, amorosamente cambien, cambien las posturas y salgan de toda tradición, de todas las cosas impuestas de otros seres, de otros hermanos, que solo han hecho de vosotros verdugos, han hecho de vosotros masas entre hermanos para lograr sus fines. Así mismo vosotros tienes que hacerlo contigo mismo y con todas vuestras creaciones; y desvanezcan amorosamente, transformen todo tu pasado en este presente, transformen todo lo negativo en esto positivo.

-Todos los presentes continúan con su respiración profunda.

Mis bien amados, únense todos, unifíquense. Pues si a eso has venido, pues, háganlo. Si **Yo solo quiero que me sientas, solo quiero que me sientas en tu SER, que me sientas en tu SER y que me sientas en el ambiente donde están. Yo os les estoy invitando juntos a disolver, a transformar todas las cosas internas negativas y todas las cosas negativas que se encontraren aquí en este espacio, en este lugar, en este sitio.** Pues entonces solo eso es lo que os quiero para vosotros, que todos se sientan seguros, se sientan arrullados, se sientan alineados a esta vida, a esta vianda sagrada y que puedan desvanecer todo aquello que ya no es contigo. Así como el odio se ha transformado, las enfermedades sean transformadas, y con seguridad se transforman porque **las enfermedades físicas no son más que la proyección de vuestro espíritu, de vosotros, amados hermanos. Todas las enfermedades físicas -aunque las veas físicas- son álmicas. Tienen su procedencia y es de tu alma, es**

de tu mente y es de tus creencias, de tus creencias ambiguas de la vida. Pues entonces, apresúrense, hermanos míos, a soltarlas, a cambiarlas, a hacerlas divinas, mejores, hacer que esas energías negativas se transformen en estas positivas, en las que vos quieréis.

-El Divino Maestro realiza una respiración profunda y todos los presentes continúan realizando su respiración.

Háganlo, mis bien amados, más y más llénense, **llénense de esa Energía Cósmica, Crística que Yo Soy y suelten toda energía y diluyan toda energía negativa que les hace daño y que les ha hecho daño durante toda la vida que has vivido aquí, sí, mis bien amados.**

Suéltense más y más, suéltense. ¿A quién miedo? ¿A quién pena? No hay, solo eres tú la pena y el temor y el miedo a querer ser diferentes, a querer cambiar, a querer transformar todas sus cosas de las cuales han vivido de sus karmas, del pasado.

Benditos sean vosotros, benditos el que así se somete a cambiar sus cosas, benditos todos. Porque el que no, será; y el que es, siempre es. Sean benditos todos en esta hora, sean benditos. Y **sigan transformando todo a vuestro alrededor, porque nada se transforma solo, porque todo tiene un Creador; y tus cosas, tú eres el Creador de tus cosas, solo tú puedes cambiar el ritmo de la vida, amados hermanos.** Recuerden bien que la pobreza salió de la opulencia, la enfermedad de la perfección, el desamor del amor, la injusticia de la justicia y todo así sigue adelante y verás que todo ha nacido de ti mismo. Vosotros son el Creador de todas vuestras cosas, solo vosotros son los Creadores de vosotros mismos, de todo lo que poseen. Benditos sean, benditos sean en esta hora, en estos momentos.

Ahora, digamos esto en voz alta:

Yo transformo todas las cosas de mi mundo.

-Yo transformo todas las cosas de mi mundo.

Yo Soy el Creador.

-Yo Soy el Creador.

Y Soy el responsable de darle vida, una nueva vida a todas las cosas.

-Y soy el responsable de darle vida, una nueva vida a todas las cosas.

El mal lo hago en este momento el bien,

-El mal lo hago en este momento el bien,

La pobreza la vuelvo opulencia,

-La pobreza la vuelvo opulencia,

Las enfermedades las convierto en perfección,

-Las enfermedades las convierto en perfección,

Y las guerras, las hago paz.

-Y las guerras, las hago paz.

Así Soy,

-Así Soy,

Yo Soy,

-Yo Soy,

Yo Soy el Creador Divino de todas mis cosas.

-Yo Soy el Creador Divino de todas mis cosas.

Así lo dejo escrito en mí SER,

-Así lo dejo escrito en mí SER,

Y lo saco a la luz para que no exista jamás la oscuridad.

-Y lo saco a la luz para que exista jamás la oscuridad.

Así sea,

-Así sea,

Así es,

-Así es,

Así sea para siempre.

-Así sea para siempre.

-El Divino Maestro continúa con su respiración profunda y todos los presentes también.

Digamos:

Somos la sintonía, la afinidad aquí y ahora en todas las cosas,

-Somos la sintonía, la afinidad aquí y ahora en todas las cosas,

Ya he entendido que viene a mi vida bien y mal,

-Ya he entendido que viene a mi vida bien y mal,

He comprendido que el mal viene pidiéndome que yo lo transforme,

-He comprendido que el mal viene pidiéndome que yo le transforme,

Y el bien para que yo lo haga más bien.

-Y el bien para que yo lo haga más bien.

Respiremos.

-El Divino Maestro realiza respiraciones profundas e intensas (durante minuto y medio) y todos los presentes de la misma manera.

-El Divino Maestro realiza respiraciones calmadas (durante un minuto) y todos los presentes de la misma manera.

Yo Soy,

-Yo Soy,

Yo Soy,

-Yo Soy,

Yo Soy,

-Yo Soy,

iYo Soy!

-iYo Soy!

iYo Soy el que Yo Soy!

-iYo Soy el que Yo Soy!

iYo Soy!

-iYo Soy!

iNada es mayor que yo!

iNada es mayor que yo!

Yo Soy el Creador de todas mis cosas,

-Yo Soy el Creador de todas mis cosas,

Y vienen a mí para ser grandes,

-Y vienen a mí para ser grandes,

Y otras para creerse débiles ante mí.

-Y otras para creerse débiles ante mí.

Sí, Yo Soy.

-Sí, Yo Soy.

El mal es pequeño,

-El mal es pequeño,

Y viene a mí rendido,

-Y viene a mí rendido,

Buscando ser transformado en este gran amor,

-Buscando ser transformado en este gran amor,

En esta paz, en esta humildad que Yo Soy.

-En esta paz, en esta humildad que Yo Soy.

-El Divino Maestro continúa con su respiración profunda y todos los presentes también.

Hermanos míos, este ha sido mi regalo que Yo os doy.

-Habla el hermano Felipe: Maestro, cuando usted vea que somos merecedores para continuar con estos ejercicios, yo le pido que usted nos siga dando para que en nosotros llegue el momento. Yo lo haré en todas partes, pero aquí, con su ayuda y mis hermanos reunidos, lo quisiéramos seguir haciendo, Maestro.

Sí, hermanos míos, porque esto es prueba que quieres salir de todos tus tormentos, es prueba de hacer las cosas, de invertirlas, invertir todo lo malo, todo lo negativo convertirlo en positivo a este momento.

Yo hasta aquí les dejo, mis bien amados.

-Habla el hermano Felipe: Maestro, estamos muy agradecidos, muy contentos. Mis hermanos, como yo, quedamos consolados, con este gran consuelo para seguir adelante buscando la perfección en el Yo Ser.

Hasta siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.